



学童部通信 第170号

令和4年 12月号

もうすぐ冬休みがやってきて、クリスマス、お正月…と楽しみなイベントが盛りだくさんです♪ 新しい年を笑顔でむかえられるよう、体調管理に気をつけ楽しく過ごしていきましょう。







学童を卒業し中学生になった子が 学童へきてパズルをプレゼントして くれました♪

卒業しても気にかけてくれ、職員たちもうれしく感じています 子どもたちも喜れでいて何度も楽 しれでいます♪

あいがとうございました





4 4 v 4 7 4 6 4 4 4 v 4 74 6 4 4 4 v 4 7 4 6 4 4 v 1



ーノ木郵便局と浜郷郵便局にも子どもたちの 作品を展示させてもらいました 地域の方から「かわいいね」などの言葉をたく さんいただきました

子どもたちと一緒に見学にも行ってきました

※ 冬休みの利用にあたっては、 [冬休みの生活]のプリントの 持ち物や欠席連絡等の確認を お願いします

※12/16 学童の募集を締め切りました

毎年応募している コンクールです 今年もそれぞれの学童で取り組 んでいます

テーマ しぜんがいっぱい しあわせなくらし



認定NPO法人ときわ会 藍ちゃんの家 学童部